

大瀬中学校長 久保 文枝（くぼ ふみえ）と申します。  
生駒市で勤務して3年目です。昨年度まで2年間、上中学校  
で教頭を務め、この度、大瀬中学校へ参りました。



生駒市で勤務する前は、奈良市で勤めておりました。教頭  
職についてからは、小中一貫教育の流れで帯解小学校、富雄第三小中学校で勤務しま  
した。小学校1年生から中学校3年生まで義務教育9年間の子どもたちに接する中で  
「今、自分のできることをやろう」と、声をかけてきました。できることをやらない  
人にならないことを自分にも言い聞かせながら、できることを実行する人になろう、  
当たり前のことを実行すると共に、課題に対してその時にできる最善を尽くし、少し  
でも前進することを目指して子どもたちと学んできました。

大瀬中学校に着任して始業式では2,3年生に次の3つのメッセージを送りました。

- ① 今、自分のできることをやろう
- ② 言葉を大切にしよう
- ③ 積極的にコミュニケーションをとることでつながりをつくろう

どうすればできるのかよく考えて実行し、伝える相手に喜ばれる言葉の使い手とな  
り、一人でも二人でもたくさんの人とつながりをもち「自分らしく生きる力」をつけ  
て欲しいと考えています。

入学式では、本校の校訓「自主・友愛・創造」について式辞の中でお話をさせてい  
ただきました。中学校での3年間が実りのある時間になることを願っています。

令和5年度の大瀬中学校創立40周年記念で掲げられた「大瀬中にある“今”を大  
切に」というスローガンを念頭におき、安全で安心できる環境づくりを基盤とし、教  
職員全員がチームとなって子どもたちのサポートをしていきます。子どもと共に学  
び、そして子どもからも学ぶ教職員として、今まで積み上げてこられた伝統をさら  
に発展させていきたいと思えます。保護者の方をはじめ地域のみなさま、何卒ご理解と  
ご協力をお願い申し上げます。

大瀬中学校長 久保 文枝